

TTC Mühlhausen wieder auswärts

Tischtennis-Oberliga, Herren:

TTC 95 Odenheim I - TTC Mühlhausen I (Samstag, 18:00 Uhr)

Nachdem der TTC Mühlhausen am vergangenen Spieltag beim SV Salamander Kornwestheim, nach positiven Saisonauftakt gegen den VFL Kirchheim, einen kleinen Dämpfer einstecken musste, hat man nun gegen den TTC 95 Odenheim erneut auswärts die Möglichkeit zu zeigen, dass man als Aufsteiger in der Oberliga Baden-Württemberg angekommen ist. Der TTC 95 Odenheim seinerseits, hatte gegen den SV Plüderhausen bei einer 4:6 Niederlage einen denkbar unglücklichen Saisonauftakt, zumal das Team dabei mit einem krankheitsbedingt geschwächten Michael Pfeiffer, der nominell auf Position 2 steht, an den Start ging. Mannschaftskapitän und Abwehrspezialist Christian Back (Position 3) musste krankheitshalber sogar gänzlich die Segel streichen. In der Hoffnung, dass diese beiden Akteure gegen den TTC Mühlhausen wieder mit voller Kraft mitwirken können und zudem der brasilianische Spitzenmann Carlos Ishida an seinen Galaauftritt vom Saisonauftakt anknüpfen kann, möchte das Heimteam nun gegen den Gast aus dem Hegau die ersten Punkte in der noch jungen Saison unter Dach und Fach bringen. Besonders der noch ungeschlagene Adam Robertson auf Mühlhauser Seite wird da allerdings etwas dagegen haben. Gerade das Aufeinandertreffen der Spitzenspieler Robertson und Ishida wird von den Tischtennisfans mit großer Spannung und voller Vorfreude erwartet.